

Aktionstag „starten statt warten“ bei der BASF

Die Schülerinnen und Schüler der Berufsfachschule Wirtschaft (BFW) konnten am 28.04.2015 an dem Aktionstag „starten statt warten“ bei der BASF teilnehmen.

Die Schülerinnen und Schüler erhielten ausführliche Informationen zu den Startprogrammen „Start in den Beruf“ und „Anlauf zur Ausbildung“. Diese einjährigen Startprogramme bieten den Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit, in das Berufsleben zu starten und ihr erstes eigenes Geld zu verdienen. Etwa 70% der Teilnehmer und Teilnehmerinnen gelingt im Anschluss an ein Startprogramm der direkte Einstieg in eine Berufsausbildung.

Darüber hinaus konnten die Schülerinnen und Schüler bei einem Eignungstest ihre Fähigkeiten mit der angestrebten Berufswahl überprüfen und sich bei Bedarf mögliche Berufsalternativen aufzeigen lassen. Ein Bewerbungsbogen vor Ort rundete das Angebot ab. Dazu musste ein aktueller Lebenslauf und das aktuelle Zeugnis mitgebracht werden.

Nach dem Aktionstag waren die Schülerinnen und Schüler der Friedrich-List-Schule Mannheim reichlich mit Bewerbungsunterlagen und Broschüren versorgt. Außerdem waren sie ermutigt, sich neuen Herausforderungen zu stellen.



Frau Borchert (ikubiz) und die Schülerinnen und Schüler der BFW beim Aktionstag der BASF